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Extender Immobilier vous présente une élégante Néo Provencale dominante de
188m2 nichée sur une parcelle de 2886m2 sur la Motte en Provence a quelques
minutes du village, des golfs de SainEndréol, et des axes autoroutiers. Cette
propriété de charme au calme absolu saura satisfaire les plus exigeants. Sa vue
dominante et évolutive au fil des saisons est a couper le souffle sur les vignobles et
le rocher de Roquebrune. Ses prestations sont soignées utilisant de nobles
matériaux, la villa est parfaitement entretenue... Un remarquable jardin complanté

d'oliviers, palmiers et essences ...

Extender Immobilier presents to you an elegant, dominant Neo Provencgal of 188m2
nestled on a plot of 2886m2 on La Motte en Provence a few minutes from the
village, the SainEndréol golf courses, and the motorways. This property of charm in
absolute calm will satisfy the most demanding. Its dominant and changing view
over the seasons is breathtaking over the vineyards and the rock of Roquebrune. Its
services are meticulous using noble materials, the villa is perfectly maintained... A
remarkable garden planted with olive trees, palm trees and Mediterranean species

will welcome you. This villa in ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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